



# しながわがくげい



令和7年度10月号

品川学藝幼稚園

園長 関 幸 治

## 【どうぞお楽しみに】

毎日行っていた水遊び用のプールも片づけられ、なんとなく広くなったように感じる園庭ですが、残暑の光は容赦なく注いでいました。日よけの下に入っても肌が焼けてしまうような感覚でした。口に出してもどうにもなりません、とにかく暑い、暑すぎるというのが誰しもの思いでした。そういう中で、10月に行う運動会に向けて練習が始まりました。

暑い中、教室で、遊戯室で、園庭で子どもたちは体を動かしました。子どもたちは一生懸命にやっているのですが、なかなか集中できません。それでも汗をぬぐいながら子どもたちは頑張っていました。19日を境に気温も下がり、子どもたちの動きも活発になってきました。

すでに運動会のプログラムをお配りしていますが、個人競技あり、団体競技あり、親子競技あり団体演技ありと、たくさんの種目に出る子どもたちです。すみれ組は初めての運動会、立つ場所を覚えたり、走る順番を覚えたりとやるのがいっぱいです。みんな一生懸命に練習をしています。ばら組は少人数ですが力いっぱいやっています。玉入れではかごに球が入らず、園庭で猛特訓、かごに入るようになってきました。当日はどうなるでしょうか。まつ組は、鼓笛に組体操、最後の運動会に向け練習を重ねてきました。気持ちを合わせた演技を見せてくれることでしょう。

楽しい運動会はすぐそこです。保護者の競技もあります。どうぞご期待ください。



## 今から楽しみ・・・

幼稚園と小学校の連携はとても重要です。本園では、宮前小学校の協力を得て、毎年まつ組の子どもたちが小学校生活を体験しています。昨年度は、宮前小学校の2年生が「給食配膳」や「ほうきやり取りの使い方」「日直の仕事」「教科書が入ったランドセルを背負う」「自分の名前を書く」などの活動を計画してくれました。どの活動も、園児たちには新鮮に映ったようで、目を輝かせて帰ってきました。本年度の活動は、宮前小学校のご厚意により、なんと本物の給食をいただけることになりました。12月9日（火）になります。幼稚園から小学校にあがるにあたり、円滑な接続が必要とされます。その一つに小学校との連携活動があるのです。今回は1年生と2年生の教室に4～5人のグループで入ります。お兄さんお姉さんに囲まれて緊張してしまうかもしれませんが、きっと良い経験になると思います。



## 10月 指導のねらい

### すみれ組

○運動会に参加し、友達と一緒に運動する楽しさを味わう。

### ばら組

○秋の自然物にふれ、見たり遊びに使ったりして楽しむ。

### まつ組

○友達と力を合わせて最後まで頑張ることの大切さを知る。



## 講師による指導（10月）

### 器楽指導

渡辺 正明先生

まつ組

### 英語指導

ロス ビトナー先生

ばら組 まつ組

### 体育指導

櫻井 由香先生

ばら組



## ○お知らせ

### 「運動会」4日(土)

いよいよ今週の土曜日（4日）は運動会です。当日は、子どもたちが頑張ってきたことの発表です。ぜひ、皆様方の応援をお願いいたします。

運動会の可否については連絡アプリでお知らせします。

午前6時30分に保護者の皆様に一斉送信します。

なお、4日が雨天の場合は、幼稚園はお休みになります。どうぞよろしくをお願いいたします。

## しながわがくげい 10月 神無月(かなづき)の短歌

暑さ寒さも彼岸までといいますが、今年はこの言葉がぴったいだと思います。

見る人も なくて散りぬる奥山の 紅葉は夜の 錦なりけり (紀 貫之)

行く末は 空もひとつの 武蔵野に 草の原より いづる月影 (藤原 良経)

ゆく秋の 大和の国の 薬師寺の 塔の上なる 一ひらの雲 (佐佐木 信綱)

ちはやふる 神代も聞かず 竜田川 からくれなみに 水くるとは(在原 業平)

